
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI 

 

Lunes 8 de febrero de 2021, 13:30hs. Reunión virtual 

https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQk

ZJdz09  

Presentes: Rafael Terra, Gonzalo Tejera, Cecilia Callejas, Rodrigo Alonso 

Suárez, Leopoldo Agorio. 

Se aprueba la solicitud de licencia de. Ma Noel Cabrera, Matilde Martínez. 

Se invita a participar a: Matías Valdés, Ana Nova, Agustín Spalvier. 

 

Previos: 

Solicitud de afiliación Gonzalo Cuñarro. Se aprueba (5/5). 

 

0) Gestión.  

a) Aprobación de acta 07/12. Se posterga (5/5). 

 

1) Conformación y convocatoria a Comisiones: Solidaridad, Cuidados, 

Referendum. 

Comisión de cuidados 

Las encargadas de llevar adelante este tema en representación de ADFI son: 

Matilde Martínez, Eliana Budelli y Ana Inés Torres. Nos informaron que en la 

Facultad de Ciencias Sociales se anotaron 3 personas de FIng, y actualmente sus 

hijos están concurriendo. Se está cubriendo económicamente con el apoyo ya 

financiado. Nuestro presidente Rafael Terra se encargará de reunirse para ver 

como sigue dicho tema. Se toma conocimiento (5/5). 

Comisión Referendum: 

Se requiere formar una comisión que trate este tema. En este momento forman 

parte: Alejandro Gutiérrez, Facundo Benavides, Gonzalo Tejera. Se aprueba (5/5). 

Comisión de solidaridad 

Siguiendo con lo resuelto en la última directiva de diciembre se retoma el tema, 

con miras de crear una comisión que lleve adelante dicho asunto. La comisión en 

primera instancia estará compuesta por Rodrigo Alonso Suarez, Agustín Spalvier, 

Matilde Martínez (a confirmar) y Ana Nova.  Se resuelve realizar una convocatoria 

abierta a nuestros afiliados por adfi-info-l@ para conformar dichas comisiones. Se 

aprueba (5/5) 



2) Web ADFI 

Gonzalo Tejera junto con la secretaria de ADFI, se comunicaron con la diseñadora 

de nuestra actual página web, la misma mostró disposición para hacer los arreglos 

que sean necesarios para que vuelva a funcionar la página web como es habitual. 

Para esto se requiere la habilitación del usuario de la misma desde la URI, en 

diciembre se les avisó, pero quedó postergado para febrero, por lo cual se 

resuelve volver a comunicarse para dar continuidad al tema. Se aprueba (5/5). 

3) Sistema e-BROU de ADFI.  

Nuestro presidente Rafael Terra concurrió al banco para tramitar las transferencias 

online. Finalmente se abrió una cuenta de ADFI en e-BROU en la categoría 

Empresa, lo cual facilita su uso, ya que desvincula dicha cuenta de las cuentas 

personales de presidente y tesorero que son los encargados de manejarla. Por lo 

que desde el banco se lo nombró administrador de la cuenta lo que conlleva que él 

tenga el poder de generar Operador con las potestades que se configuren, en este 

caso nuestra tesorera Cecilia Callejas ya figura como Operador con plenas 

potestades. Con dichos cambios, los plazos fijos también pueden visualizarse y 

gestionarse de manera online. Se toma conocimiento (5/5). 

4) DT 

Se plantea la posibilidad que desde tesorería de Fing se haga a nivel central un 

sistema más automatizado de los pagos, con ánimos de mejorar el control de los 

mismos desde Fing, previo a ser enviado a oficinas centrales. Rafael Terra se 

ofrece a hacer las averiguaciones correspondientes frente a este tema con 

tesorería. Se aprueba (5/5). 

5) Declaración sobre Timbó 

Se llevó el texto elaborado por directiva en diciembre al Consejo Federal. A pesar 

de esto, al día de hoy se ha visto la falta de muchos textos en Biblio-Timbó. La 

directiva resuelve reescribir un nuevo texto basado en la redacción de Biblio para 

presentar en el próximo Consejo Federal. Se aprueba (5/5). 

6) Convocatoria a Asamblea y Elección de Comisión Electoral. 

La directiva resuelve convocar a sus afiliados a una Asamblea General Ordinaria 

el día miércoles 24/02 a las 13:00 hs puntual y virtual, vía zoom. Con el siguiente 

orden del día: 

 Memoria y Balance Financiero 2020. 

 Referendum LUC. 

 Elecciones. 

Se aprueba (5/5). 

7) Orden del Día del Consejo Federal. 

P.5. Pro Rectorado de Extensión. Directiva resuelve apoyar la resolución. (5/5)  


